

Succès pour la Fête du sport et des associations 2025 à Perriers-sur-Andelle



Vie quotidienne

Communauté de communes Lyons Andelle

Le 6 septembre 2025, Perriers-sur-Andelle a accueilli la Fête du sport et des associations. Plus de **1 200 participants** et **44 associations** étaient réunis pour une journée conviviale, riche en animations et en découvertes.

Cette après-midi a confirmé une fois de plus le dynamisme du tissu associatif local. Les habitants ont pu rencontrer les clubs et associations, échanger avec les bénévoles et découvrir une grande variété d'activités **sportives, culturelles, environnementales, solidaires et de loisirs**.

Animations et découvertes pour tous

Tout au long de la journée, le public a profité de **démonstrations sportives**, d'une **animation musicale**, d'un spectacle, de la découverte des services de la CDCLA pour la jeunesse via le stand **Info Jeunes**, ainsi que des solutions de mobilité innovantes comme [le transport solidaire avec Atchoum](#) ou la [roue électrique](#).

Les plus jeunes ont particulièrement apprécié les **tours de poney** proposés par le domaine de Lorleau, les **structures gonflables** et la mascotte Andy, bien sûr !

Un temps fort pour les associations

Au-delà de la rencontre avec le public, cette fête a aussi permis de renforcer les liens entre associations du territoire. Le **repas du midi** et le **verre de l'amitié** à la clôture ont favorisé les échanges et la convivialité.

Lancement de la saison culturelle 2025–2026

Cette édition marquait également le lancement de la [saison culturelle 2025-2026 de la CDCLA](#). Le public a assisté à deux représentations du spectacle de **Vincent Warin**, accompagné de musiciens locaux. Entre poésie et acrobaties, ce rendez-vous artistique a séduit petits et grands.

Une **loterie** est venue ponctuer l'événement avec un **tirage après chaque représentation**, offrant de nombreux lots aux participants, dont un vélo très attendu.

Revivez l'événement en images